



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー

校訓

南 阿 蘇
Mission Action Sense
使命 行動 感性

R4. 5. 13(金) No.5 小柳 弘志

第7回体育大会に向けて

5月6日(金)の2時間目に体育大会の結団式を第一体育館で行いました。生徒会執行部から体育大会スローガンの発表があった後に、体育委員長から取り組みについて説明があり、最後に各団団長の決意表明がありました。3連休明けの結団式でしたがいつの間にか打合せをしたのかと感心するほど見事な結団式でした。



(体育大会スローガンの発表)

今年のスローガンは

Stay Gold 輝け青春！君が主役だ！



(体育委員長からの説明)



(青団、黄団、赤団団長の決意表明)



(集中した様子の結団式)

このスローガンに込めた生徒会執行部の思いを紹介します。

私たち生徒会執行部はこの体育大会を通して、レベルアップ、成長してほしい、仲間との絆を深めてほしい、団結してほしいと思っています。「Stay Gold」をスローガンに設定した理由は「個性を最大限に活かし、一人一人が輝いてほしい。」を意識して体育大会に臨んでほしいと思っていますからです。そして、「輝け青春！君が主役だ！」には、一人一人が輝き、全員が主役だ！という思いを込めています。

個性を最大限に活かし、一人一人が頑張ることでもっと楽しい達成感のある、そして思い出に残る体育大会になると思います。

練習の様子を写真で紹介합니다。



日々の学校生活も大切にしています。

下の写真は授業の様子です。4月は授業参観を中止にしましたので、写真で紹介
します。

体育大会も一生懸命、授業も一生懸命に取り組んでいます。



(1年1組 社会の様子)



(1年2組 英語の様子)



(タブレットを使っています)



(2年1組 理科の様子)



(2年2組 英語の様子)



(3年1組 保体の様子)



(3年2組 社会の様子)



(今日の目標です)



(3年3組 家庭の様子)



(あおば学級での学習の様子。交流学級で一緒に学習する教科もあります。あおば1組は交流学級での授業でした。)